

Münster, 07. August 2015

Peer Projekt an Fahrschulen in Westfalen-Lippe

Neues Logo zur bundesweit einheitlichen Verwendung



Das Peer-Projekt an Fahrschulen hat ein neues Logo. Bereits zur Fachtagung 2012 in Berlin wurde von den Trägern der Peer-Projekte an Fahrschulen in Deutschland diskutiert, das Projekt in der Außendarstellung einheitlicher zu präsentieren. Unter anderem wurde vorgeschlagen, ein bundesweit einheitliches Logo zu verwenden. Im Rahmen des Koordinatorentreffens 2015 in Hamburg wurde dieser Wunsch konkretisiert und verschiedene Vorschläge diskutiert, die Mehrheit der Träger hat sich für diesen Entwurf entschieden. Das Logo soll zukünftig allein oder ergänzend zum jeweiligen regionalen Logo verwendet werden, um eine einheitliche Außendarstellung und damit auch eine größere Resonanz und Akzeptanz des PPF zu erzielen.

Ebenfalls wurden während des Koordinatorentreffens Qualitätskriterien für die Umsetzung eines PPF definiert, die nach Möglichkeit von allen Trägern eines PPF eingehalten werden sollen. Dadurch soll gewährleistet werden, dass gewisse Standards bei der Umsetzung eines PPF gewährleistet sind. Gleichzeitig sind damit auch Anforderungen für zukünftige Träger des Projektes definiert. Die Qualitätskriterien sind [hier](#) zu finden.

Haben Sie Fragen oder interessiert Sie das Projekt? Dann schauen Sie gerne auf unserer Homepage vorbei:

http://www.lwl.org/LWL/Jugend/lwl_ks/Praxis-Projekte/PPF_Start

LWL

Für die Menschen.
Für Westfalen-Lippe.